

服装に関するご質問とその回答

ご質問	回答
制服登校について 部活や体育があるときも制服なのかどうか知りたいです。	現在は、体育や部活動のある時はジャージ登校でお願いしています。
今年度の服装について(ジャージ登校の可否など)お知らせいただけすると幸いです。 よろしくお願ひいたします。	現在は、儀式など指定する日は標準服登校、 体育や部活動のある時はジャージ登校、 それ以外の日はどちらでもよいとなっています。 感染症の状況を見ながら検討して参ります。
制服の着用に関して確認をさせてください。 夏服は、6~9月。その日の気温、体調に合わせて服装を決める。と、「砧中学校生活について(令和3年5月改定)」の今年度配布のお手紙にありました。今年度も衣替えの移行期間を設け無いと判断しております。 4月5月の暑い日に半袖のみ(ワイシャツ・ブラウス)で登校も許可。もしくは、学ラン・ブレザーの中が半袖(ワイシャツ・ブラウス)でも許可。夏服期間の肌寒い日に、学ラン・ブレザーの着用も許可。と、受け取って良いのでしょうか?	ご記載の通りです。 よろしくお願ひいたします。
1年生の保護者です。夏の儀式は白ワイシャツですか。 ポロシャツしか買っていないので半袖のワイシャツを購入する必要はありますか。	夏の儀式は白ワイシャツでもポロシャツでも構いません。